



Evolution de l'activité globale

Sur la semaine écoulée, l'activité globale des associations est en baisse de 20 % chez les enfants de 2 à 14 ans, tout en restant stable pour les autres classes d'âge. Les effectifs (53 809 visites hebdomadaires tous âges confondus) sont de nouveau proches de ceux des années 2012 et 2013 sur cette période de l'année.

Evolution des principales pathologies

Les pathologies les plus fréquemment vues en consultation sont en baisse chez les enfants de moins de 15 ans et sont stables chez les adultes. Les principales causes de recours sont les pathologies ORL et la bronchite pour toutes les classes d'âge, ainsi que la gastro-entérite chez les enfants de moins de 15 ans.

Evolution des indicateurs saisonniers

Après une amorce de baisse en semaine 42, le nombre de consultations pour gastro-entérite décroît chez les enfants de moins de 15 ans (-15 % soit -122 visites chez les moins de 5 ans ; -29 % soit -175 visites chez les 5-14 ans) tout en restant stable chez les adultes. Avec 3101 visites hebdomadaires tous âges confondus, les effectifs retrouvent des valeurs proches des années 2012 et 2013. A l'échelon régional, le nombre de consultations pour cet indicateur est partout à la baisse, avec des valeurs restant encore supérieures à celles des années précédentes dans les régions Basse-Normandie et, dans une moindre mesure, Pays de Loire.

Les visites pour bronchite, pneumopathie, grippe/syndrome grippal et asthme sont globalement en baisse chez les enfants de moins de 15 ans, stables chez les adultes de moins de 75 ans et en hausse chez les adultes de plus de 75 ans, avec cependant des effectifs modérés. La dynamique saisonnière observée pour ces indicateurs est similaire dans toutes les régions et proche de celle des années 2012 et 2013.

Écrit par InVS

Jeudi, 30 Octobre 2014 11:52 -

Les consultations pour fièvre isolée sont en hausse de 15 % chez les adultes de moins de 15 ans mais sont stable chez les adultes de plus de 75 ans et baissent chez les enfants de moins de 15 ans, avec des effectifs inférieurs à ceux des années 2012 et 2013.

Les visites pour bronchiolite chez les enfants de moins de 2 ans sont stables au cours de la semaine écoulée, dans des valeurs attendues pour la saison.